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En Las Vicuñas claman porque se 
cumpla la demolición de sus casas 
Nueve familias de la población, cuyas casas cuentan con decreto de demolición por socavones, esperan  Mismasituaciónvivela 
una solución, mediante algún subsidio que permita demolerlas o bien arrendar otras, en el intertanto. a a 

orcINaPARIaMENTaRa quien llegó a la reunión, 
para manifestar que su ca- 
sa está quebrada y todo el 
día húmedo, afectando su 
salud y la de su familia. 
“Cuando comenzó a hun- 
dirse, producto de los soca- 
vones, tuvimos que tapar 
nosotros el antejardín por- 
que salían baratas y rato- 
nes que se metían en el in- 
terior de nuestras casas, 

convirtiendo el sueño de la 
casa propia en la peor pe- 
sadilla”. 

Redacción 
La Estrella 

astante dramática 
B:: situación que vi- 

'ven nueve familias 
de la población Las Vicu- 
ñas, cuyas casas, situadas 
entre Capitán Avalos y Lin- 
deros, cuentan con decre- 
to de demolición de la Di- 
rección de Obras Munici- 
pales (DOM), producto de 
socavones, sin que hasta 
ahora el Ministerio de Vi- 
vienda y Urbanismo (Min- 
vu) otorgue solución a sus 
problemas, mediante al- 
gún subsidio que permita 
demolerlas o bien arren- y sector para ver los daños, 

dar otras, en el intertanto. PUE comprometiéndose a ges- 
Debido a esta proble- — ENESTAS CONDICIONES ESTÁN LAS VIVIENDAS AFECTADAS, VECINOS PIDEN SOLUCIONES, tionar una reunión con el 

mática, los afectados so! Servicio de Vivienda y Ur- 
citaron al senador José Mi-— mandatadas porel Minvu, una vecina electro depen- Sociedad inmobiliaria, carioque han tenido que — banización (Serviu) con la 
guel Durana que acudiera — perosin una respuesta cer- diente, menores de edad y — “que actúa como entidad — pagar a una entidad ban- — finalidad de buscar solu- 
alsector para dialogarcon — tera. adultos mayores, por lo — patrocinante del Minvu... — caria, por lo que les duele — ción a estas familias cuyas 
ellos y comprobara, en te- que lamento queno exista nos presentó un proyecto  quetanto esfuerzoinverti- casas no son dignas de ha- 

rreno, el irreparable daño — VECINO 7 empatía ni capacidad de — para reparar nuestras vi- doquedeen nada. “Duran- — bitar, exponiéndose a di- 
de las casas cuyos morado-  Unadelas propietarias, El- respuesta por partedelgo-  viendas, a través de lajun-  tetodos estos años hemos versos flagelos climatoló- 

res, relataron que hansido — cira Villanueva, afirmó — bierno, pese a tratarse de — tavecinal, sinembargo,es- recibido diversas entida- — gicos y desalubridad. 

Luego de escuchar los 
diversos testimonios, el se- 
nador Durana recorrió el     

    
    

visitados durante estos que “las casas están des- — personas vulnerables”. tainiciativa munca se ma- des patrocinantes que no “Selesdebea lo menos 
años, por diversas entida- — trozadas e inhabitables,  Laseñora MarlyGonzá-  terializó”. han hecho absolutamente — otorgar subsidios de 
des patrocinantes y cons- hace más de siete años,  lez,cuyogrupofamiliarlo  Elmaridodelaseñora nada más que vendernos arriendo mientras se da 
tructoras que han tomado — por lo que hemos tocado componen 6 personas, in-— Mirtha Correa, precisóque — la pomada, burlándose de — una solución definitiva”, 
sus antecedentes y foto- muchas puertas, ya que — cluidos dos pequeños, dijo su casa la compraron me- nosotros y eso nos duele — dijo el senador. , 
grafiado sus inmuebles, entre los afectados hay queen algún minuto una — diante un crédito hipote- como adultos mayores”. 

DISAM trabaja en la apertura del 
anexo CESFAM Iris Veliz 

La directora de la Direc- dad de las prestaciones de añadióqueestenuevorecin- — UNA MEJOR ATENCIÓN 
ciónde Salud Municipal(DE — salud paramiles de habitan- — to favorecerá “la estrategia — Ladirectora del CESFAM Iris 
SAM), Claudia Villegas Cor- — tes de nuestra comuna. de telesalud, que busca re- Veliz, Geraldine Carlevari- 
tés, sereunió con la directo Ensuvisita,lajefadeDE  ducirenpocotiempo laslis- — no, explicó que las acciones 
radel CESFAM Iris Veliz Hu- SAM sostuvo que “estamos — tasdeespera, paraque haga- — buscan reforzar la iniciativa Í 
me, Geraldine Carlevarino, — muycontentos depoderob- mos gestión remota, enton-— de Salud Primaria Univer- [da 
para conocer las nuevas de- servarcómo vaelavancede ces, este espacio viene are- sal, permitiendo abarcar el — PARTE DELAS NUEVAS DEPENDENCIAS ANEXAS. 

  

  

pendencias delo queseráel — esteespacio, quevaa darso- — solver esta brecha”. cuidado de nuestros pacien- 
futuro anexo CESFAM Iris lucióna la brecha deinfraes- Por último, la directora tes con soluciones integra-  dercelebrarestecontratode ria, la cual busca ser la base 

Veliz Hume. tructura que tiene nuestro — de Salud Municipal agrade- — les. arriendo”, comentó Carleva- — del trabajo municipal, otor- 
Elproceso de instalación — centro de salud, y porsobre — ció al cuerpo de concejales, “Este anexo nos permite — rino. gando atención oportuna y 

deesteinmueble, queinicia-— todo proyectos tan impor- quienes aprobaron los re- mejorar los puestos de tra Finalmente, lavisitaper-  decalidad para todas las per- 
rá durante las próximas se- tantes como el GES 85, cursos para el arriendo de bajo y ofrecer a la comuni- mitió a ambas autoridades — sonas considerando las par- 
manas, permitirá ampliarla Alzheimer y Parkinson”. este inmueble. dad una mejor atención, es- coordinar futuras acciones — ticularidadesterritoriales en 
cobertura y mejorarla cali Además, la funcionaria tamos muy contentos depo- en materia de salud prima- — sectoresrurales y urbanos.
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